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令和５年  第 １回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和５年１月１１日  

 招 集 場 所   日南町役場  防災会議室 

開    会   午後２時５０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第 1 号  区域外就学の承認について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長 

 

教育委員  

それでは、第１回教育委員会を開会します。  

 

※資料により内容説明  

県教育委員会との意見交換会があったので、概要についてご報告する。  

・第４期教育振興基本計画について  

・特別支援教育について  

・休日の部活動の地域移行について  

・教員不足について  

ここまでの報告に質問はあるか。  

インクルーシブ教育はすぐに始まるものでないという認識でよいか。  

その認識でよい。障害者の権利に関する条約に基づくインクルーシブ教育システムの理念が重要であ

り、その構築のため特別支援教育を着実に進めていくことが必要である。  

中学校の部活動はほとんどが運動部で、運動系でないのは吹奏楽部しかない。「子どものアトリエ」に
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日程第１  

議案第１号 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

 

 

教育長  

 

教育長 

事務局 

教育長 

教育委員  

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局  

中学生も通えるようになれば、社会教育との連携にもなりよいのではないか。  

子どもたちが喜んで参加してくれるような場というのを今後作っていかなくてはと考えているが、指導

者の確保が課題である。最終的には来年度１年かけて論議していきたいので、ぜひ皆さんにもご意見を

頂きたい。  

 

議事録署名は中村委員 0 

 

日程第１  議案第１号  区域外就学の承認について  

※資料により内容説明  

議案第１号  区域外就学の承認について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

 

協議・報告  

○いじめ・不登校について【非公開】  

※資料により内容説明  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

・冬休み期間が終わり３学期が始まった。コロナウイルス感染症の状況は今のところ落ち着いている。 

・シアトル派遣について、今週から ALT と共に英会話講習を始める。今後２月に派遣団結団式、３月

に最終オリエンテーションを実施する予定としている。結団式には委員の皆さまにもお越しいただけれ

ばと思う。  

○社会教育室  

・今月２４日にコミュニティスクール講演会を予定している。ぜひ委員の皆さまにご出席いただきたい。 
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事務局  

 

教育委員  

教育長  

 

 

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

 

事務局  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

 

 

事務局  

 

教育長 

 

○その他  

アウトリーチ型家庭訪問の実施結果について報告する。  

※資料により内容説明  

「子育て中の保護者と向き合いながら」とあるが、対象となる子は０歳からという認識でよいか。  

事業全体の対象は委員の認識のとおりであるが、アウトリーチ型の家庭訪問については年長児と小学校

１年生の保護者を対象としている。子育て支援センターにも類似の事業があるため、福祉保健課と連携

しながら取り組まなければうまくいかないと考えている。  

訪問型というのもよいが、（子育て支援）センターをうまく利用して無理なく自然な形で保護者と話が

できる場を作ることもできるのではないだろうか。  

来年度新設する家庭教育支援チームで、そういった形で取り組みができるようやっていく。  

保護者の方から「こういう悩みがある」「こういったことをしてもらいたい」というような話はあった

か。  

通学路の危険個所について保護者から指摘があり、対応した。  

承知した。  

他にないか。  

特にない。  

 

 

○教育委員会等の開催予定について  

第２回 ２月１日（水）   １３時００分  文化センター第３研修室  

 

以上で第１回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


